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Aos (04) quatro dias de Abril de 2018 nas dependências da secretaria municipal de saúde, situada na Rua 

119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de 

Itapema. O Sr. Inaldo fez a abertura agradeceu a presença de todos, reiterou sua alegria  em ter estado a 

frente do conselho por longo período, pediu que cada membro que se desliga ou esteve na  composição que 

encerrou o mandato, fizesse uma fala, que foi realizada pelos conselheiros que estavam presentes, recebeu 

agradecimento por seu emprenho em frente ao conselho municipal e locais de saúde, e contamos com sua 

participação sempre, estendendo o convite a todos os demais conselheiros que permaneçam engajados pelo 

defesa do SUS.Tendo como pauta a posse do conselho e eleição da mesa diretora,  informando que 

conforme legislação vigente são 4 vagas, presidente, vice-presidente, 1ª secretária e 2 ª secretária, que temos 

e que deve ser um representante por categoria, de forma paritária nesta mesa diretora. Foram distribuídas as 

cédulas para os 8 conselheiros titulares, e na primeira votação determinou-se o seguinte resultado Sra. Maria 

Lilia Motta Cancian Lachenski, 5 votos e Sra. Jaqueline Pacheco 3 votos, para a presidência do conselho, 

sendo a Sra. Maria Lilia eleita, representando a categoria de usuários, para a Vice presidência, necessitou-se 

de segunda votação já que a segunda pessoa mais votada é da mesma categoria da mais votada, com relação 

a secretária executiva do conselho, a Sra. Janaina Alfieri Dutra, foi eleita com 8 votos, ficando como 1ª 

secretária, representando a categoria Trabalhadores da Saúde, e restando nova votação para 2ª secretária. Na 

segunda rodada de votação, ficou da seguinte forma, 3 votos para Sra. Odete Baltazar, 3 votos para Sra. 

Hilda  Maria Sorski Lima 3 votos e Alexandre Furtado Kons dos Santos, na ausência justificada da 

conselheira Hilda, a Sra. Odete declinou da indicação, devido a outras incumbências que tem, e  na ausência 

da Sra. Hilda diante da responsabilidade da função, definiu-se então uma nova votação para definição da 

vice presidência, com relação a função de 2ª secretária, a votação foi a seguinte 4 votos para Sra. Hilda 

Maria Sorski Lima, 2 votos para Sra. Claudia Regina Diz Schmidt, 1 voto para Sra. Odete Baltazar e 1 voto 

para Sr. Alexandre F. K. dos Santos, considerando tratar-se de suplência, e com a confirmação da 

representante da ADI de que a mesma aceitaria a função definiu-se a mesma como segunda secretária, 

restando sua ratificação na próxima reunião, representado a categoria  Prestadores de Serviço a Saúde. Em 

terceira rodada de votação restou o seguinte resultado, 5 votos para Sr. Alexandre F. K. dos Santos e 3 votos 

para o Sr. Gláucio de Lara Francheschi, ficando o Sr. Alexandre como vice-presidente, representando a 

categoria Governo. A Comissão eleitoral definida esta votação então empossa a todos, registra a ausência 

justificada da ADI, com sua representante Sra. Hilda Maria Sorski Lima, e a ausência não justificada da 

ACITA, através do seu representante, Sr. Gláucio de Lara Francheschi. Entre os conselheiros suplentes 

registra-se a ausência de alguns conselheiros suplentes e que seguindo o regimento interno, estaremos 

encaminhando após aprovados as Atas por e-mail a todos os conselheiros titulares e suplentes, até que 

tramitem a liberação no site do município, para consulta pública. Sr. José Bizerra como presidente da 

comissão eleitoral, agradece o apoio e suporte de todos os membros, e solicita que registre-se sua tristeza, 

com relação a queda de participação para a posse do conselho, que precisamos manter a mesma energia de 

mobilização para todas as reuniões pois todas são muito importantes. Registra-se que para a  gestão solicita 

reunião extraordinária para o dia 26/04/2018, para apreciação de Protocolo de Transporte, e informamos que 

para a reunião do dia 02/05/2018, a pauta deve ser apresentação do relatório detalhado quadrimestral. Isto 

posto e sem mais assuntos a tratar, Sr. Inaldo agradece a   presença de todos e dá por encerrada a 

reunião.Todos de acordo e não havendo mais assuntos a tratar,eu Janaina Alfieri Dutra lavro a presente ata 
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